



Regierungsratsbeschluss vom 22. September 2020

Interpellation Nr. 103 Sebastian Kölliker betreffend Massnahmenplan zu obdachlosen Bettlerinnen und Bettlern während der Corona-Krise; schriftliche Beantwortung

P205326

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Seit Inkrafttreten des neuen Übertretungsstrafgesetzes per 1. Juli 2020 ist ein markanter Anstieg von durchreisenden Bettlerinnen und Bettlern in Basel erkennbar. Die Kantonspolizei Basel-Stadt geht davon aus, dass sich momentan rund 50 Personen mit mehrheitlich rumänischer Staatsbürgerschaft in Basel aufhalten, die gemäss eigenen Aussagen ihren Lebensunterhalt mit Betteln verdienen.

